



COMUNICADO DE PRENSA

PANAHOLDING GROUP S.A. Y UNION DE BANCOS CUSCATLAN (UBC internacional) anuncian asociación estratégica creando una entidad regional cercana a los \$4.0 billones en activos.

Unión de Bancos Cuscatlán (UBC Internacional) y Panaholding Group, S.A. (Grupo PANABANK), anunciaron hoy un acuerdo de asociación estratégica que le permitirá a UBCI consolidar su presencia en Panamá y al Grupo PANABANK formar parte del grupo financiero líder en la región.

Esta asociación fortalecerá la oferta de productos y servicios de primera línea de Panabank, manteniendo la atención personalizada, que una institución de su perfil, puede ofrecer a todos los clientes. El principal beneficio para los accionistas de PANABANK será la consolidación de sus derechos patrimoniales y económicos, en un Grupo con proyección fuera de las fronteras panameñas.

El Grupo PANABANK es el quinto grupo financiero privado de capital panameño con mayor presencia física en el país. Cuenta con 20 de años de servicio y una base sólida de más de 29,000 clientes en los segmentos de negocios de consumo y corporativo, alcanzando activos totales de aproximadamente US\$402 millones al 30 de Septiembre de 2003.

UNION DE BANCOS CUSCATLAN que opera la red centroamericana BANCO CUSCATLAN, es el principal grupo financiero de la región con presencia significativa en El Salvador, Guatemala, Costa Rica y ahora Panamá. Su base de clientes supera los 500,000; cuentan con 128 Agencias en toda la región y posee Activos por más de \$3,500 millones al 30 de septiembre del 2003.

Entre sus reconocimientos principales están:

- "Entre las 100 empresas competitivas globaies de América Latina" América Economía 2003.
- "Mejor banco de Centroamérica 2003" Latinfinance.
- "Mejor Banco en el 2002 y 2003" Global Finance
- "Mejor Banco del año 2003" Euromoney
- "Banco con mejores relaciones multilaterales 2003"- Euromoney
- "Banco más destacado en el 2002" Estrategia y Negocios
- "Banco del Año 2002" The Banker
- "Mejores 25 bancos latinoamericanos en el 2002" América Economía

Entre sus socios se encuentra la International Finance Corporation (IFC), brazo financiero del Banco Mundial. Sus acciones cotizan en las Bolsas de Valores de Costa Rica y de Madrid, España; y próximamente Panamá y El Salvador. Su asociación con el Grupo PANABANK, además de darle proyección, lo posiciona como uno de los principales grupos financieros en Panamá.

Los clientes tendrán la garantía de una continuidad transparente en sus relaciones con la Institución. Además, mantendrán la atención personalizada que slempre ha caracterizado al Grupo PANABANK, convencidos que esta asociación creará en el negocio local, valores agregados importantes, a través del mejoramiento de los servicios y productos que presta; colocando al Grupo CUSCATLAN como uno de los conglomerados líderes en el país y la región. Esta alianza significará más opciones y conveniencias, tales como: una amplia oferta de productos y servicios innovadores y eficientes, así como el aumento en las oportunidades de inversión y financiamiento hacia los sectores económicos de mayor desarrollo.

Mediante esta combinación de negocios, la clientela comercial y corporativa se verá beneficiada y fortalecida por condiciones mucho más ventajosas y competitivas, una gama de productos y servicios de primera, accesibilidad en toda la región centroamericana. Elementos como éstos se dan por la capacidad financiera y operacional que tiene el Grupo CUSCATLAN, que le permitirá al Grupo PANABANK actuar de una forma mucho más ágil a rilvel local.

Con la asociación estratégica que se plantea entre UNION DE BANCOS CUSCATLAN y el Grupo PANABANK, se lograrán crear indudables fortalezas que estamos seguros proveerán a la operación local, de una dinámica que facilitará moverse de una manera agresiva, con una visión más competitiva y hacia sus fines y objetivos estratégicos de una forma exitosa. Esta combinación creará una excelente plataforma para prestar servicios bancarios y financieros de primer nivel y facilitará un desenvolvimiento financiero superior en el corto plazo.

La asociación estratégica está sujeta a la aprobación de las entidades gubernamentales correspondientes, incluyendo la Superintendencia de Bancos de la República de Panamá. Las partes esperan que todas estas autorizaciones y requisitos necesarios para perfeccionar la transacción hoy acordada, puedan obtenerse y cumplirse antes de que concluya el primer trimestre del año 2004.

Para cualquier información, favor contactar a:

Grupo Panabank Oficina de la Vicepresidencia Teléfono: 507.208.8315

Unión de Bancos Cuscatlán Sra. Patricia de Jovel Directora de Comunicaciones Teléfono: 503.212.3601

Panamá, 26 de noviembre de 2003